

- Es gilt das gesprochene Wort -

**Einführende Worte von Landtagspräsidentin Prof. Dr. Liedtke zur Plenartagung 22. Februar 2023**

Anrede,

Eine furchtbare Naturkatastrophe lässt uns demütig werden. Nach Einschätzung der Weltgesundheitsorganisation (WHO) ist das Erdbeben im türkisch-syrischen Grenzgebiet die "schlimmste Naturkatastrophe" in Europa seit 100 Jahren. Unicef spricht von mindestens sieben Millionen Kindern unter den 26 Millionen betroffenen Menschen in der Türkei und Syrien.

Wenn wir schon die Bilder im Fernsehen nicht ertragen – wie mag es den Menschen im Katastrophengebiet gehen, Familien, Alte, Kinder, Hinterbliebene. Die Orte sind uns nicht fremd und viele von uns haben türkische Freunde oder sie unterstützen Geflüchtete aus Syrien.

Unsere Gedanken sind bei denjenigen Menschen, die unsagbare Verluste zu verkraften haben, ihre Liebsten verloren und kein Dach mehr über dem Kopf haben. Und wir trauern um diejenigen, deren Leben ein Erdbeben beendet hat.